



Menkopohukam Mahfud MD.(net)

Mahfud MD Ungkap Transaksi Janggal Rp300 T di Kemenkeu

Jakarta, MIMBAR - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD mengungkapkan temuan transaksi mencurigakan senilai Rp300 triliun di lingkungan Kementerian Keuangan (Kemenkeu).

■ Bersambung ke Hal 11



Analisis politik, Pangsi Syarwi Chaniago.(net)

Jokowi Diminta Copot Menteri yang Punya Loyalitas Ganda

Jakarta, MIMBAR - Sejumlah lembaga survei menemukan mayoritas masyarakat merasa puas terhadap kinerja Presiden Joko Widodo. Jika masyarakat merasa puas dengan kinerja Jokowi, maka menurut analisis politik,

■ Bersambung ke

Lebih Dua Miliar Manusia Tinggal di Daerah Konflik

Medan, MIMBAR - Komisioner Tinggi HAM Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Volker Turk menyatakan bahwa seperempat umat manusia tinggal di tempat-tempat yang dilanda konflik kekerasan, dan warga sipil menjadi pihak yang paling menderita.

Turk merujuk pada kekerasan yang dipimpin geng di Haiti, kekerasan polisi terhadap orang kulit hitam di AS, dan konflik di tempat-tempat seperti Eritrea, Nikaragua, wilayah pendudukan Palestina, Sudan Selatan, Sudan, dan Venezuela.

Dia mengatakan, perang di Ukraina telah menyebabkan korban sipil dan kehancuran yang mengejutkan.

"Hak warga Ukraina bahkan sampai generasi mendatang akan dirugikan, dan dampak perang terhadap harga bahan bakar dan pangan, serta ketegangan geopolitik, berdampak negatif terhadap orang-orang di setiap wilayah di dunia," kata Turk, Selasa (7/3).

■ Bersambung ke Hal 11



Aparat keamanan yang berjaga di Bandara Bilorai Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. (Foto: Polda Papua)

Konflik Papua KKB Tembaki Bandara Bilorai

Medan, MIMBAR - Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) pimpinan Apen Kobogau dilaporkan menembaki Bandara Bilorai, Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, pada Selasa (7/3).

Kabid Humas Polda Papua, Kombes Ignatius Benny Prabowo mengatakan, peristiwa penembakan itu terjadi sekitar pukul 07.55 WIT, ketika Pesawat Smart Aviation PK-SNG bermuatan Cargo tiba dari Mimika.

"Sementara giat bongkar barang Cargo oleh Porter, kemudian terdengar bunyi tembakan sebanyak lima kali sehingga masyarakat sekitar dengan cepat berlindung ke Pos Pol Bandara untuk berlindung," jelasnya dalam keterangan tertulis, Rabu (8/3).

■ Bersambung ke Hal 11



Ketua KPU Sumut, Herdensi Adnin.(net)

KPU Sumut Target Bulan Ini Coklit 100%

Medan, MIMBAR - Komisi Pemilihan Umum Sumatera Utara (KPU Sumut) telah melakukan pencocokan dan penelitian (Coklit) masyarakat Sumut untuk Pemilu 2024 sebanyak 92 persen, sedangkan untuk e-Coklit sudah 68 persen.

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

16 SYABAN 1444 H

Subuh : 05.19 WIB	Maghrib : 18.41 WIB
Zuhur : 12.39 WIB	Isya : 19.49 WIB
Ashar : 15.51 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Narkoba Taklukan Negara?

Oleh Dr A Rasyid, MA



SEPERTINYA narkoba telah berhasil menaklukkan negeri ini. Fakta memperlihatkan peredaran narkoba bukan hanya ditemukan di kota-kota besar, tetapi juga di dusun-dusun yang jauh dari hiruk-pikuk keramaian. Di mana lagi negeri ini yang tidak ditemukan peredaran Narkoba. Bukankah ini sebagai petanda gembong narkoba berhasil menaklukkan negara kita yang besar ini?

■ Bersambung ke Hal 11

Pj Bupati Aceh Timur Alami Kecelakaan

MAHYUDDIN HARUS JALANI OPERASI

Medancyber.com - Mobil dinas yang ditumpangi Pj Bupati Aceh Timur Mahyuddin mengalami kecelakaan di Pidie Jaya, dini hari kemarin. Ia mengalami kecelakaan saat dalam perjalanan menuju Banda Aceh.

Informasi diperoleh, mobil dinas Mahyuddin bertabrakan dengan truk di Jalan Banda Aceh-Medan persisnya di Desa Bale Ulim, Kecamatan Ulim, Pidie Jaya, Rabu (8/3) dini hari. Ada empat orang di dalam mobil tersebut, termasuk Mahyuddin.

Mahyuddin saat ini dirawat di Rumah Sakit Umum Zainoel Abidin (RSUZA) Banda Aceh. Dia disebut akan menjalani operasi.

"Infonya harus dioperasi. Tapi kita juga lagi tunggu info pihak rumah sakit,"

■ Bersambung ke Hal 11



Kondisi mobil yang ditumpangi Pj Bupati Aceh Timur Mahyuddin yang terlibat kecelakaan. (net)

UPDATE COVID-19

Ada 312 Kasus Baru

Medan, MIMBAR - Update perkembangan Covid-19 di Indonesia pada Rabu (8/3/2023) dilaporkan bertambah 312 kasus baru. Dengan demikian total kasus telah mencapai 6.737.918 selama pandemi berlangsung.

Data tersebut terkonfirmasi setelah melakukan pemeriksaan yang dilakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM) sampai dengan pukul 12.00 WIB.

Berdasarkan pantauan data dari laman resmi Kementerian Kesehatan, dilaporkan pula terdapat 137 pasien sembuh, sehingga total telah mencapai 6.573.886.

■ Bersambung ke Hal 11



- Mengancam peradaban ...
- He..he..he..

